

Aumenta Argentina aversión al riesgo

QUÉ ESPERAN



LOS MERCADOS

Buenos Aires debe pagar deuda, dice Corte de EU

Gustavo De la Rosa

gustavo.delarosa@eluniversal.com.mx

Con la resolución de una corte en Estados Unidos en la que se condena a Argentina a pagar deuda en fondos adquiridos en momentos de crisis de la nación sudamericana, la aversión al riesgo en economías emergentes subió por parte de los inversionistas los cuales salieron en la búsqueda de refugios seguros.

El pago de estos títulos gubernamentales podría costarle a Argentina más de la mitad de las reservas internacionales que se encuentran en el banco central.

Bajo este contexto, la calificadora de riesgo Standard & Poor's degradó la calificación de la deuda soberana de la nación sudamericana a "CCC" negativa, por el temor de una capacidad limitada para liquidar el pasivo.

El hecho provocó que los capitales se refugiaran en los mercados de economías desarrolladas.

Bajo este contexto, en Wall Street se registró una jornada de ganancias, el índice industrial Dow Jones subió 0.16%, mientras que el índice tecnológico Nasdaq y el Standard & Poor's 500 aumentaron 0.37% y 0.22% respectivamente.

En México, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) operaba en gran parte del día con pérdidas, pero un impulso en los últimos minutos de operación logró salvar la jornada y cerrar con un modesto avance de 0.04%.

Al final de la sesión, la BMV se logró contagiar del ánimo de sus referentes en el NYSE y además las compras de oportunidad por las bajas en los precios de algunas acciones provocaron un ligero avance de 16.39 unidades en el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) que finalizó en 42 mil 612.64 puntos.

Mientras tanto, en el mercado de divisas, la moneda mexicana sigue con su tendencia a debilitarse frente al dólar. Ayer en su cotización interbancaria la moneda de Estados Unidos se ubicó en 13.1130 pesos por unidad, su mayor nivel desde el 29 de abril de este año; dicha cotización significó una depreciación de siete centavos en la jornada.



ANUNCIO. El ministro argentino de Economía, Axel Kicillof, ayer en conferencia

La aversión al riesgo se va a mantener en el ánimo de los inversionistas, no sólo por la situación del pago de deuda al que está siendo obligada Argentina, se mantiene los temores por el conflicto geopolítico en Irak que se suma a la crisis de suministro de gas en Ucrania.

Para este miércoles, el anunció de la reunión del Comité de Mercado Abierto de la Reserva Federal (Fed)

será el gran centro de atención de los mercados, en la que se espera que la política monetaria laxa y las bajas tasas de interés se mantengan todavía por un tiempo prolongado, en línea con el anuncio que hizo el Banco Central Europeo y otras autoridades monetarias.

En México, se publicarán cifras del sector manufacturero correspondientes al mes de abril.